



Pressemitteilung

EM-Chiemgau spendet 3.000 Euro an regionale Projekte

Bummeln, shoppen und Gutes tun – EM-Chiemgau sammelte beim 4. Fischer's Adventsmarkt in Stephanskirchen insgesamt 3.000 Euro für soziale Projekte ein.

Über die Spenden der Kund*innen und Aussteller*innen können sich die Chiemsee Tafel in Prien, das Tierheim Traunstein und KIZ Chiemgau freuen.

Stephanskirchen/Högering, den 31.01.2024

Bereits zum 4. Mal fand im Dezember Fischer's Adventsmarkt in der Chiemgau Akademie statt. Über 40 Handwerker*innen und Künstler*innen präsentierten in stimmungsvoller Atmosphäre ihre weihnachtlichen Waren. Mit der Ausstellungsgebühr und Spenden der Kund*innen werden drei regionale Projekte unterstützt.

Insgesamt 3.000 Euro konnten von Familie Fischer an die Chiemsee Tafel in Prien, das Tierheim Traunstein und KIZ Chiemgau übergeben werden. „Alle drei Projekte setzen sich auf ihre Art und Weise für unser Gemeinwohl ein und jedes dieser Engagements ist es wert, unterstützt zu werden“, so Christoph Fischer, Geschäftsführer und Gründer von EM-Chiemgau.

Chiemsee Tafel in Prien

Seit 2004 betreibt die Caritas Rosenheim die Chiemseer Tafel in Prien und setzt damit ein Zeichen für Menschlichkeit. Wöchentlich sammeln Freiwillige in Prien und Umgebung Lebensmittel, die sie an Menschen mit geringen finanziellen Mitteln weitergeben. Die Lebensmittelsammlung und -ausgabe wird von rund 50 Ehrenamtlichen gestemmt.

Tierheim Traunstein

Das Tierheim Traunstein übernimmt nicht nur die Aufnahme und Betreuung von Tieren, sondern widmet sich auch der Aufklärung und Beratung künftiger Tierhalter*innen. Das Tierheim Traunstein nimmt nicht nur Tiere auf und betreut sie, sondern klärt auf und berät zukünftige Tierbesitzer*innen. Ziel ist es die zahlreichen Hunde, Katzen und Kleintiere in ein liebevolles Zuhause zu vermitteln. Mit Hilfe der Spenden kann die Zeit bis zum Auszug so angenehm wie möglich gestaltet werden.



HERZLICHE GRÜßE AUS DEM CHIEMGAU

Elisabeth Walther | Unternehmenskommunikation
Kontakt: E-Mail: elisabeth.walther@em-chiemgau.de | Tel: +49 80 36 - 30 31 527



KIZ Chiemgau

„Kind im Zentrum“ bietet einen ganzheitlichen Behandlungs- und Therapieansatz. An mehreren Standorten werden Kinder und Jugendliche schulisch, medizinisch-therapeutisch und heilpädagogisch betreut. Mit der Spende können Projekte und Angebote realisiert werden, die im Gesundheitssystem nicht vorgesehen sind. Zum Beispiel werden Ferienfreizeiten und Ausflüge organisiert, spezielle Therapie- und Spielgeräte angeschafft oder bei finanziellen Engpässen die Behandlungskosten übernommen.

Pressefotos stehen [zum Download](#) zur Verfügung.

Über EM-Chiemgau

Seit fast 30 Jahren entwickelt EM-Chiemgau natürliche Lösungskonzepte auf Basis von Effektiven Mikroorganismen (EM) für die unterschiedlichsten Bereiche des täglichen Lebens. Von Gärtnern ohne Gift über Reinigung ohne Chemie bis hin zu einer regenerativen und zukunftsfähigen Landwirtschaft.

Das Gemeinwohl-bilanzierte Unternehmen achtet auf regionale, wenn möglich biologische Zutaten und legt großen Wert auf ökologische Aspekte.

In Stephanskirchen/Högering werden die Produkte nicht nur hergestellt, sondern auch verpackt und versendet. Zudem gibt es einen Laden, einen Schaugarten, Ausstellungsräume und die Chiemgau Akademie für Vorträge und Veranstaltungen.



HERZLICHE GRÜßE AUS DEM CHIEMGAU

Elisabeth Walther | Unternehmenskommunikation
Kontakt: E-Mail: elisabeth.walther@em-chiemgau.de | Tel: +49 80 36 - 30 31 527



Leitung Tafel Chiemsee Prien Verena
Hinze und Linda Fischer,
Geschäftsleitung EM-Chiemgau



Tierheimleitung Traunstein Anna
Obermeier gemeinsam mit EM-
Chiemgau Geschäftsführer Christoph
Fischer



Christoph Fischer, Geschäftsführer EM-
Chiemgau, und Peter Wichelmann,
Geschäftsführer KIZ Chiemgau